
平成２８年 松伏町教育委員会 第１１回定例会 会議録 

・開会及び閉会に関する  平成２８年１１月１７日 午後３時００分 開会 

 事項              午後４時４３分 閉会 

・場所  ・松伏町役場第二庁舎 ３０３会議室 

・出席委員の氏名  ・教育長 佐藤 哲士 

   ・教育長職務代理者 若盛 正城 

  

  

・委 員 田口 嘉則 

・委 員 谷ケ﨑 由紀子 

・委 員 渡邊 淳子 

・欠席委員の氏名  ・なし 

・傍聴人の氏名  ・なし 

・委員及び傍聴人を除く他 

議場に出席した者の氏名 

 ・教育総務課長   魚躬 隆夫  

・教育文化振興課長 中川由美子  

・議長名  ・教育長 佐藤 哲士 

・会議録署名委員等  ・出席委員全員及び会議録調製職員 

・書記  ・主幹 渡辺 武志 ・副主幹 岡本 正央 

１．開会 議 長 午後３時、開会を宣言する。 

２．日程説明 

  

主 幹  前回の会議録の承認、教育長の報告、議案２件及びその他事務

局報告等３件である旨説明する。 

３．前回会議録の承認を求 

  めることについて 

書 記 平成２８年１０月２１日に開催した松伏町教育委員会第１０

回定例会の会議録を朗読する。 

 議 長 委員に諮る。 

 委 員 異議なし。 

 議 長 第１０回定例会の会議録について、承認したことを宣言する。 

４．教育長の報告 

 

佐藤教育長 

 

 

・まつぶし緑の丘公園秋の花まつり 

・第２８回松伏町小中音楽会 

・松伏町ＰＴＡ連合会親善スポーツ大会 

・第４１回松伏町民文化祭 

５．議 案 議 長 議案第５８号町長等の給与等に関する条例等の一部を改正する

条例について、説明を求める。 

 



 魚躬教育総務課長 教育長の期末手当の額を改定したいので、松伏町議会の議決を

経るにあたり、別紙案のとおり原案を決定することについて、議

決を求める。 

  別紙及び参考資料を用いて説明する。人事院勧告に準じ、期末

手当の額を改定するもので、町報酬審議会からの答申に基づくも

のであることを説明する。 

 議 長 委員に諮る。 

 委 員  異議なし。 

 議 長  原案のとおり議決したことを宣言する。 

 議 長 議案第５９号平成２８年度松伏町一般会計補正予算（第３号）

に係る意見聴取について、説明を求める。 

 魚躬教育総務課長 松伏町長から地方教育行政の組織及び運営に関する法律第２９

条の規定に基づき、別紙１のとおり平成２８年度松伏町一般会計

補正予算（第３号）（案）について意見を求められたので、別紙

２のとおり回答することについて議決を求める。 

  別紙及び参考資料を用いて説明する。 

 中川教育文化振興課長 別紙及び参考資料を用いて説明する。 

 若盛職務代理 機器設置リース料は、どこの小学校なのか。 

 魚躬教育総務課長 サーバーとプリンターを３校入れ替えている。入札し、契約額 

  が確定したので、その分の減額である。 

 若盛職務代理 要保護、準要保護の２５４名というのは、推計か。 

 魚躬教育総務課長 ２５４名というのは、平成２７年度の最終の数値である。 

  今年度は、９月現在で、２５９名と既に昨年度実績より、５ 

  名多くなっている。この後、１５名くらい申請があるのではない 

かと考えている。対象者数が増えたというより、今まで申請しな

かった方が、申請しているように思う。 

 若盛職務代理  来年の３月までの転入についてはどうか。 

 魚躬教育総務課長  今回の補正で、転入やその他の事由による申請で１５名分を想

定している。 

 田口委員  歳入の補助金が１，１００万円だが、これは新しく計上したの

か。 

 魚躬教育総務課長  給食センターのボイラーを、今まで重油だったものを都市ガス

に切り替え、省エネ関係の補助の対象となった。補助の交付決定 

  があったので計上した。 

なお、この補助については、今年で打ち切りである。 

 議 長 委員に諮る。 

 委 員  異議なし。 

 議 長  原案のとおり議決したことを宣言する。 

６．その他（報告） 主 幹 平成２８年１１月以降の松伏町教育委員会の主な行事計画等

について → 次回は、１２月２１日とする。 

魚躬教育総務課長 教育委員会の事務に関する点検評価について 



 

 

 

 

 

 

中川教育文化振興課長 

 

→評価項目は、町教育大綱及び町教育行政重点施策に基づき評

価項目を設定した。 

主 幹 

 

平成２９・３０年度埼葛地区教育委員会連合会役員の選出につ

いて→松伏町は該当なし。 

若盛職務代理 

 

主 幹 

谷ケ崎委員 

 

主 幹 

 

 

佐藤教育長 

前回からの１か月について、話す機会や情報共有すべきものが

あってもよいのではないか。 

その他の中に意見交換として入れたい。 

最近、防犯灯を取り替えていただき、非常に明るくなったが、 

一部木の枝で暗いところがある。 

 毎年、通学路の安全点検を実施している。学校に報告していた

だくと学校から町へ報告があり、木を切っていただくお願いに 

行くこともある。 

 社会教育に関しては、とてもすばらしい企画や催し物が実施さ

れている。 

 学校教育に関しては、中学校含め５校少しずつだが、生徒指導

については、右肩上がりで向上している。学力については、次回

委員に松伏の現状をお知らせしたい。 

 １１月中には、いじめのアンケートを実施したい。 

 今年度は、埼葛で先生の不祥事が多いので、各学校に指示をし

て管理職が気を配っていきたい。 

７．閉会 議 長 午後４時４３分閉会を宣言する｡ 

 

 

 

 


